

三高かわら版

No.44

白坂台

綱領

高さを仰ぎ
広さを知り
深さを探る

令和7年2月17日



ポスター感謝状贈呈式

1月29日(水)に三戸警察署で、1年生3名が制作したポスターが防犯意識を高め、安全・安心な地域社会の実現に寄与したとして、感謝状贈呈式が行われました。警察署での表彰式で学校代表者がいただいた感謝状は、後日、校長から制作をした1年生3名に贈呈されました。

三戸高校では、「総合的な探究の時間」に1年生が三戸町魅力発信カリキュラムとして、三戸町の魅力を伝えるポスター制作に取り組んでおり、14作品ができています。



青森県高等学校文化連盟 特別賞受賞

—クリエイティ部—

2月4日(火)、本校のクリエイティ部が青森県高等学校文化連盟から特別賞を戴きました。

この度の受賞は、今年度行われた第48回全国高等学校総合文化祭岐阜大会郷土研究部門の公共・政策分野において最優秀賞を受賞したことによるもので、代表する生徒が青森市にある県総合社会教育センターで表彰を受けました。



発表の様子

○発表内容

三戸町の魅力創出策としてポスター制作や空き家改装プロジェクトの活動を行い、少子化対策などの課題解消に貢献できることの内容を発表